

Gambacher Tennis-Damen in Paris

Veröffentlicht am: 15.07.2019 | Autor: Horst Düringer

TC Gambach Damen in Paris: 8 Spielerinnen erlebten Matches auf Roland Garros und jubelten über Petkovic & Struff.

Schöne und beeindruckende Tage erlebte ein Teil der 1. und 2. Damenmannschaft des TC Gambach mit ihren „Coaches“ in Paris (french-open / roland garros).



Am Anreisetag machte die 8-köpfige Truppe eine Boots- und Busfahrt durch Paris. Am zweiten und dritten Tag verbrachten sie spannende Matches auf der Anlage Roland Garros und bejubelten die Siege von Petkovic und Struff.